

**Pregunta prioritaria con solicitud de respuesta escrita P-000325/2024
a la Comisión**

Artículo 138 del Reglamento interno

Clara Aguilera (S&D), Laura Ballarín Cereza (S&D), Iratxe García Pérez (S&D), Javier Moreno Sánchez (S&D), Eider Gardiazabal Rubial (S&D), Javi López (S&D), Lina Gálvez Muñoz (S&D), Estrella Durá Ferrandis (S&D), Jonás Fernández (S&D), Ibán García Del Blanco (S&D), Isabel García Muñoz (S&D), Nicolás González Casares (S&D), Alicia Homs Ginel (S&D), Juan Fernando López Aguilar (S&D), Cristina Maestre Martín De Almagro (S&D), Inma Rodríguez-Piñero (S&D), Marcos Ros Sempere (S&D), Domènec Ruiz Devesa (S&D), Nacho Sánchez Amor (S&D)

Asunto: Ataque francés a camiones con productos agrícolas españoles

Las manifestaciones de los agricultores que están ocurriendo en varios países de la Unión Europea han llegado a Francia. Desde el 25 de enero, los manifestantes están atacando camiones españoles de frutas y verduras, y bloqueando las carreteras de la frontera con España. Los agricultores franceses acusan a los españoles de competencia desleal y han anunciado que los bloqueos continuarán. Las autoridades francesas han respaldado estas acusaciones y han confirmado que Francia sufre competencia desleal por parte de varios Estados miembros de la Unión Europea.

Estos hechos no sólo suponen un ataque indiscriminado e injustificado contra la agricultura española sino también contra el mercado único europeo. Estamos ante una vulneración del derecho a la libre circulación de mercancías recogido en el artículo 28 TFUE.

Considerando lo anterior, formulamos las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas va a adoptar la Comisión respecto a los días en los que se ha impedido la libre circulación de mercancías entre España y Francia y los costes ocasionados en consecuencia?
2. ¿Considera que hay competencia desleal entre las producciones agrícolas de los Estados miembros?

Apoyo¹

Presentación: 1.2.2024

¹ Esta pregunta está apoyada por otro diputado además de sus autores: César Luena (S&D)